



**AVIS PUBLIC
RETRAIT DU RÈGLEMENT 1588**

AVIS PUBLIC est donné que, lors de sa séance ordinaire du 7 novembre 2022, le conseil municipal a retiré, par la résolution n° 2022-11-274, le projet du règlement 1588 intitulé « *RÈGLEMENT VISANT À MODIFIER DE NOUVEAU LE RÈGLEMENT 1303 CONCERNANT LE ZONAGE – USAGE BUREAUX DANS LA ZONE R9-09-03* ».

L'objet de ce règlement était de modifier la grille des usages et des types de bâtiments permis dans la zone R9-09-03 de manière à y autoriser les usages de bureaux, ainsi que d'ajouter une disposition concernant le stationnement à la grille des spécifications physico-spatiales de la zone R9-09-03.

Pour toute information supplémentaire, veuillez communiquer avec le greffier de la ville.

FAIT à Westmount, Québec, ce 30 janvier 2023.

**PUBLIC NOTICE
DRAFT OF BY-LAW 1588**

PUBLIC NOTICE is hereby given of that at its regular sitting held on November 7, 2022, the Municipal Council withdrew the draft By-law 1588 entitled "*BY-LAW TO FURTHER AMEND ZONING BY-LAW 1303 – OFFICE USE IN ZONE R9-09-03*" by Resolution No. 2022-11-274.

The object of this by-law was to modify the grid of uses and types of buildings permitted in Zone R9-09-03 in order to authorize office uses as well as to add a provision concerning parking to the grid of physical-spatial specifications of Zone R9-09-03.

For further information, please contact the City Clerk.

GIVEN at Westmount, Quebec, this January 30, 2023.

Denis Ferland
Greffier de la ville / City Clerk